

サイエンス×奇術

Tokyoふしぎ祭エンス2025

2025年4月19日 場所：日本科学未来館

SSH
Super Science High school

マジカルサイエンスショー

毎年4月の活気のあるイベントTokyoふしぎ祭（サイ）エンス！会場は日本科学未来館です。今年も科学研究部物理数学班と奇術部の新2年生が運営をしてきましたがやはり大盛況！休む間もなく子ども達がやってきます。今回は奇術部と合わせて約7種類ものブースを用意しましたが、1ブース終わると「次はあっち！」と子ども達はすぐ移動し、一人の小さなお客さんに対して何人も都科技生が対応。一度来てくれたお客さんのハートをしっかりとキャッチし、逃がさない良い体制ができていたと思いました。ただ楽しいだけではなく、きちんと科学的な解説も交えており、保護者の方も頷いている様子。大人も子どもも楽しめるイベントだったかと思います。

こういった外部のイベントは楽しいのはもちろんですが、新たなきっかけを得るのにも最適です。なんとこの日、奇術部は外部の方から出演のオファーを受けていました。「〇〇でこういうことをやっている者ですが、もしよかったら出演してみませんか。」そう言って名刺を渡される。そういった出会いがこういった場にはあります。今回に限らず、色々なイベントには積極的に参加して、出会いや繋がりを作ってみてください。



↑iPadを用いながらの丁寧な接客
工作をした後には原理を説明。大人も子どもも納得です。



↑会場全体の様子

手前はバーチャルUFOキャッチャー、大人も子どもも成功すると「おお！」と感嘆の声をあげていました。



↑サイエンスマジックショー

ペットボトルの砂の中からカプセルが浮上し、中にはトランプが！液状化とトランプを交えたマジックを披露！

この経験をつなげよう

次このような機会があるとしたら文化祭だろうか？今回は年齢が低めの子供達が対象でしたが文化祭では、中学生や保護者の方がメインになります。きっと意識するべきことが変化するはず。この経験で上手くいったこといかなかったことがたくさんあるけれど、さらなるワクワクに繋がるように自分で改善したり、後輩に伝えたりして最高の経験をして欲しいです。文化祭楽しむぞ！！